



Bagard de Nous à Vous

BULLETIN MUNICIPAL
SEPTEMBRE 2023

Entre collines et garrigues



N° 47

Votre magazine d'automne
Avec les news de l'été



Bagardoises, Bagardois, mes chers concitoyens,

Suite à ce bel été, certes très chaud mais tout de même très agréable, il est temps de reprendre les activités professionnelles, scolaires, associatives, sportives et autres.

Votre municipalité n'est pas restée inerte. Après le marché du mercredi, les différentes festivités organisées au cours de l'été, des travaux de réhabilitation des bâtiments communaux ont été entrepris, nous avons accueilli une nouvelle secrétaire générale ainsi qu'une nouvelle directrice de l'école maternelle, nous leur souhaitons la bienvenue. Ainsi la municipalité poursuit ses engagements pour le bien-être de tous.

L'été a débuté, comme à l'accoutumée, par la fête de Bagard organisée avec brio et efficacité par l'Association des fêtes Bagardoises qui s'est poursuivie avec des concours de pétanque ainsi que l'exposition de véhicules anciens « moteurs et pèlardons ». Un très beau week-end festif où chacun a pu apprécier le dynamisme et la disponibilité des organisateurs ainsi que la convivialité et l'amitié qui ont dominé ces journées.

Outre le départ de M^{me} Clément, dont nous avons pu apprécier au cours de ces années les qualités pédagogiques et organisationnelles, les traditionnels dictionnaires ont été remis aux élèves des classes de CM2 qui ont pu aussi profiter d'une journée récréative à l'Aqua-Forest.

Madame Françoise Renault, qui s'est distinguée par son professionnalisme et son aisance relationnelle, ayant fait valoir ses droits à la retraite nous avons accueilli une nouvelle secrétaire générale en la personne de M^{me} Stéphanie Moal qui connaît parfaitement ces fonctions qu'elle exerçait déjà dans une autre municipalité. Elle se met d'ores et déjà à votre disposition pour vous permettre de bénéficier de tous les services municipaux.

Afin de mieux répondre aux attentes des entreprises Bagardoises, sociétés et commerces, restaurateurs, professions médicales implantés sur la commune, renforcer les liens entre tous les responsables et le conseil municipal, un apéritif dinatoire a été organisé par la municipalité à « Aqua Forest ». Plus d'une centaine de personnes ont répondu à l'invitation et 70 entreprises étaient présentes. Chacun a pu échanger tout au long de cette soirée fort agréable et sympathique qui sera renouvelée trimestriellement lors de « Matinales » organisées à tour de rôle par des entreprises Bagardoises.

Au cours de l'automne seront organisées, outre les traditionnelles réunions, conseils, et comités, journée des associations, journées européennes du patrimoine,

rencontres entrepreneuriales, ainsi que l'accueil des nouveaux arrivants. Un été très chaud et très sec est souvent précurseur d'un automne pluvieux avec des épisodes cévenols parfois violents. Aussi, il est nécessaire de ne pas encombrer les cours d'eau et les ruisseaux, s'assurer de la viabilité des axes, respecter les consignes élémentaires de sécurité et si possible se protéger des inondations.



Je vous souhaite à toutes et à tous une très bonne rentrée, un bel été « indien » pour celles et ceux qui le peuvent. Enfin soyez convaincu que les élus et les agents de la Mairie de Bagard sont, comme toujours, à votre entière disposition.

Thierry Bazalgette
Maire de Bagard

SOMMAIRE

- P 2 • Édito du Maire
- P 3 • Un marché à Bagard
À vos Agendas
- P 4 • Travaux municipaux
Soutien scolaire
- P 5 • Cocktail Chefs d'Entreprises
- P 6 • **Bagard en fête**
- P 8 • **Infos Mairie**
Départs et arrivées
Accueil de Loisirs sans hébergement
Cérémonies des dictionnaires
Sortie accrobranche
Char du CCJB
- P 11 • **Rentrée des Associations**
- P 12 • Périple à vélo



Un marché à Bagard

La municipalité s'y était engagée, elle l'a fait. Désormais tous les mercredis de 8H à 13H, la place de la Mairie accueille un marché de produits locaux mais aussi plus général.

Après les travaux d'embellissement de la place des Hirondelles, du 11 novembre et Rouveret et la création de cheminements doux vient désormais le temps d'installer un « Marché au cœur du village ». La commission municipale dédiée à sa création a travaillé depuis plusieurs mois afin d'en définir les modalités et accueillir les commerçants qui ont souhaité s'y associer.

Le premier marché s'est tenu mercredi 24 Mai 2023. Nous avons noté la présence d'une dizaine de commerçants : fromages, charcuteries, viande, légumes, fruits de mer, brandade, vêtements, lunettes, ainsi qu'un coutelier. Les Bagardoises et Bagardois se sont déplacés en nombre pour ce premier marché qui vient répondre à un réel besoin.

Le deuxième marché, qui s'est tenu le mercredi 31 Mai 2023, a non seulement recensé plus de commerçants, mais aussi permis de prendre un café sur place. Ceci a facilité la discussion avec nos commerçants qui se sont montrés particulièrement satisfaits de la création de ce nouveau marché. Selon leurs propos, ils ne s'attendaient pas à une telle affluence. Le marché aux effluves de Provence, où dominaient les odeurs de charcuterie, fromages, melons, fruits et légumes ont fait le bonheur de nos concitoyens qui ont aussi pu y trouver des vêtements et autres bibelots. Gageons que suite à l'engouement estival qu'a connu notre « Marché » vous serez très nombreux à venir nous rejoindre tous les mercredis matin sur la place de la Mairie à Bagard.

L'accès peut se faire à pied ou en vélo. Quant aux véhicules, la proximité de deux parkings permet aisément à tous de trouver une place et éventuellement de poursuivre ses emplettes dans les commerces à proximité.

Une excellente initiative, soulignée par de nombreux Bagardois, dont se félicite Thierry Bazalgette Maire de Bagard.



À noter dans vos agendas

■ **Samedi 9 septembre** : 13h30, Chemin des bambins

► Fête des associations et Spéléotruck

■ **Dimanche 17 septembre** : départ 14h00 précises à la mairie, pour tous

► Chasse au trésor exceptionnelle : « *À la recherche de la licorne disparue* »

■ **Samedi 23 septembre** : Cascad Arch

18h00 Solistes église Saint Saturnin

19h00 Philharmonie de Salindres place Rouveret

21h00 Gospel Temple

■ **Du 2 au 8 Octobre 2023** : Semaine Bleue

■ **27, 28 et 29 octobre 2023** : Expo photos Regard « Bagard au travail »

■ **26 novembre** : Repas des aînés

■ **16 et 17 décembre** : En attendant Noël

Travaux municipaux



Sécurisation de l'accès nord au parking Mairie

Comme vous avez pu le remarquer au cours de l'été des travaux ont été entrepris afin de modifier l'entrée Nord du parking de la place de la Mairie dans l'axe du chemin du mas Martial.

L'intérêt de cette « ouverture » très demandée est de faciliter la fluidité de la circulation dans ce secteur tout en maintenant une double voie de circulation et un sens unique afin de préserver la sécurité des piétons et des enfants à la sortie des écoles.



Rénovation du Foyer

Envisagée dans le cadre de la programmation des travaux au sein de la mairie, la rénovation du foyer a été lancée. Quatre architectes, qui ont bien avancé sur le projet, ont présenté l'ensemble de ce chantier au Maire et à ses adjoints. Outre la consolidation indispensable de la charpente d'une des salles, sont aussi entrepris la réfection des plafonds, peintures, climatisation, isolation, alarmes. L'objectif majeur de ces travaux est de réhabiliter le bâtiment, mieux l'isoler, le rendre plus convivial et plus agréable afin que toutes les Bagardoises et Bagardois puissent en profiter en toute quiétude.

Soutien scolaire CM1/CM2 et Collégiens/Lycéens

Après une pause estivale, le soutien scolaire reprend son activité pour 2023-2024. Depuis de nombreuses années, Bagard met en place cette prestation gratuite à destination des élèves du CM1/CM2, des collégiens et des lycéens de la commune. Cette prestation est assurée par des bénévoles désireux de mettre au service des plus jeunes leurs acquis et compétences.

Une réunion sera programmée fin septembre sous l'impulsion de Dahbia Benirbah, 1ère adjointe au maire. Ce rendez-vous permettra aux jeunes de s'inscrire directement auprès des bénévoles pour les matières suivantes :

- Français, maths, sciences physiques, anglais, espagnol et l'aide aux apprentissages pour les collégiens et lycéens.
- Accompagnement sur les apprentissages en français et math pour les classes de CM1 et CM2.

Nous espérons que cette aide apportera le « coup de pouce » dont peuvent avoir besoin certains jeunes afin de participer à leur épanouissement et les accompagner dans la réalisation de leurs projets.

Pour plus d'informations veuillez contacter en Mairie Nathalie au 04 66 60 70 22 ou prendre rendez vous sur le site municipal « bagard.fr » où vous trouverez les informations ainsi que la fiche d'inscription.

Merci aux bénévoles pour leur engagement, leur disponibilité et le partage de leurs connaissances auprès des jeunes Bagardois.

► Appel à candidatures

Vous êtes disponible et vous avez envie de partager du temps avec nos jeunes ? Alors n'hésitez plus ! Venez rejoindre notre équipe de bénévoles (Informations en mairie auprès de Nathalie au 04 66 60 70 22).

La Mairie de Bagard accueille ses chefs d'entreprises

Le mercredi 5 juillet 2023 en fin de journée une réception très conviviale s'est déroulée sur le site d'Aqua Forest à Bagard.

Sur ce site remarquable avec une très belle vue sur les Cévennes, Thierry Bazalgette et son conseil municipal ont accueilli une centaine de personnes représentant 70 entreprises Bagardoises. Elles se sont vu remettre un petit questionnaire afin de connaître leurs attentes sur la commune.

Dans son discours, M. Bazalgette a souligné l'intérêt de telles rencontres et la volonté municipale d'organiser

des « cafés matinaux interprofessionnels » au moins une fois par trimestre.

Les adjoints Dahbia Benirbah, David Maertens et Daniel Maurin ont été remerciés pour cette initiative, ainsi que les propriétaires du site pour leur accueil chaleureux. Cette rencontre était également l'occasion de présenter la nouvelle secrétaire générale M^{me} Stéphanie Moal.

Les échanges ont été nombreux entre entreprises et les élus autour du cocktail dînatoire proposé par l'hôte du jour. Les nouvelles structures ont ainsi pu rencontrer les plus anciennes et présenter leur domaine respectif.

L'objectif de leur permettre de mieux faire connaissance et partager leurs expériences a été atteint.

D'aucuns se sont montrés très favorables pour développer cette initiative afin de concrétiser le relationnel entre décideurs politiques, sociétés et entreprises privées.



Bagard en Fête



Fête votive de Bagard

Concours de pétanque, défilé de chars, exposition de véhicules anciens, ambiances musicales pour tous les goûts et tous les âges ont jalonné le premier week-end de juillet.

S'il est vrai que les Bagardoises et Bagardois sont habitués au dynamisme de l'Association des fêtes, une fois de plus, ils et elles se sont dépassés.

Outre toute l'organisation, qui nécessite une grande disponibilité pour la mise en place des tables, chaises, estrade, barnum, électricité, cuisines etc, c'est l'engagement de ses membres qui doit être mis à l'honneur ainsi que leur accueil, leur sympathie et leur volonté de réussite.

Placée sous le signe des « Tropiques », la fête s'est déroulée dans une excellente atmosphère : défilé de chars, apéro-mousse, réveil en fanfare, soirées « moules frites » et « poulet basquaise » le tout avec orchestre et « disc jockey » de qualité, la bonne humeur et l'ambiance « sub-tropicales » étaient présentes.

Cette année le défilé de « chars » était assez exceptionnel. En tête, le char de l'association des fêtes, tout en fleurs et musique, suivi de celui de l'association sportive de Bagard de football, celui du domaine du Serre d'Avène et enfin, piloté par le « premier magistrat » sur son tracteur, celui du Comité Consultatif des Jeunes Bagardois. Suivis de la population, déguisée pour la circonstance aux

couleurs des îles et animé par une Peña, les quatre chars ont effectué un tour de « ville » pour enfin se retrouver autour d'un verre de l'amitié.

La sécurité n'était pas oubliée avec la présence d'un stand de prévention tenu par « les Amis de la santé » qui a permis à tout un chacun de reprendre, ou pas, le volant en toute sécurité ou se documenter sur divers sujets de santé.

La dernière matinée a vu se dérouler l'exposition de véhicules et motos anciennes organisée par la commission patrimoine de la commune. Sous la houlette de Pierre Carle, plus de cent cinquante voitures et motos ont pris place sur le mini stade.

Leurs propriétaires et les visiteurs étaient invités, dès le début de la matinée, à un petit déjeuner sur le thème « Moteurs et Pélardons » offert par la municipalité.

Une bien belle fête votive, dont nous devons la réussite à nos amis de l'Association des fêtes Bagardoise auxquels nous adressons toutes nos félicitations et remerciements.







Départ de M^{me} Françoise Renault



Madame Françoise Renault a fait valoir ses droits à la retraite. Originnaire du Vaucluse, elle est Bagardoise depuis 1996. Après avoir gravi tous les échelons au sein du secrétariat de la mairie de Bagard, elle a été nommée secrétaire générale en 2017, succédant ainsi à Martine Reulet.

Françoise est mariée, maman de trois enfants et grand-mère de sept petits-enfants. Elle compte bien mettre à profit sa retraite pour se consacrer à sa petite famille.

Le mercredi 21 juin 2023, lors d'un cocktail dînatoire qui a rassemblé une centaine de personnes, agents techniques, administratifs, amis, élus, Thierry Bazalgette l'a remerciée en lui rendant un très bel hommage à travers sa remarquable carrière. Après de chaleureux applaudissements, très émue, Françoise nous a conviés à partager le pot de l'amitié.

De nombreux cadeaux, repas, séjour, poterie d'Anduze et fleurs lui ont été remis à cette occasion.

Accueil de M^{me} Stéphanie Moal

Le poste de secrétaire générale ne pouvant rester vacant, M^{me} Stéphanie Moal a été recrutée le 1^{er} juillet 2023.

Originnaire de Lyon, maman de deux enfants, elle a exercé sa carrière professionnelle principalement en région parisienne. Fonctionnaire territoriale depuis 24 ans, elle a évolué pendant 14 ans au sein de plusieurs Conseils départementaux de l'Ile-de-France, avant d'occuper des fonctions dans différentes mairies et plus récemment en qualité de chargée de mission remplacement itinérante.

Nous sommes heureux d'accueillir M^{me} Stéphanie Moal, qui s'est parfaitement bien intégrée à la nouvelle équipe, et lui souhaitons la bienvenue dans notre commune et beaucoup de bonheur au sein de la cité.



► Offre de CDD

La mairie de Bagard recrute une personne pour la cantine de l'école élémentaire (soit 7 heures par semaine en CDD).

Pour tout renseignement contacter :

M^{me} Stéphanie MOAL - Secrétaire Générale Mairie de Bagard

Tél. : 04 66 60 70 22

Départ de M^{me} Elsa CLÉMENT, Directrice de l'école maternelle

Le mardi 4 juillet 2023 au cours d'une cérémonie empreinte de sympathie et d'émotion, les élèves de l'école maternelle de Bagard ont dit au revoir à leur « maîtresse » et directrice.

Après une carrière exemplaire de professeur des écoles puis de directrice tant en France métropolitaine dans le Val de Marne, dont elle est originaire, à Hong-Kong, en passant par l'Isère et Anduze, elle a rejoint notre commune en 2015.

Très engagée dans sa profession et particulièrement proche de nos bambins, auxquels elle s'est efforcée, au cours de ses trente-six années de carrière de donner le meilleur, M^{me} Clément a toujours été très à l'écoute tant des parents, des enfants que de ses collègues professeurs et des agents territoriaux spécialisés en écoles maternelles. C'est en ce sens que Thierry Bazalgette, Maire de Bagard,

lui a rendu un hommage appuyé qui s'est suivi par un cocktail où dominaient l'amitié et une émotion certaine.

En effet chacun avait probablement en tête la chanson de *Hugues Aufray* « Adieu M. le Professeur, nous ne vous oublierons jamais et tout au fond de notre cœur ces mots sont écrits à la craie ».

Nous ne vous oublierons pas M^{me} Clément.

Il ne reste plus qu'à vous souhaiter une très longue et très heureuse retraite, profiter de vos enfants et de votre famille et comme vous le souhaitez, voyager un peu. Les Bagardoises et Bagardois ainsi que leurs enfants vous serons toujours reconnaissants.

Un Accueil de Loisirs Sans Hébergement à Bagard

Si comme le chantait Pierre Perret « les jolies colonies de vacances » existent encore aujourd'hui, nos « petits » peuvent aussi bénéficier d'un ALSH, entendez par là un Accueil de Loisirs Sans Hébergement piloté par Vincent ANTOINE, responsable des ALSH sur Alès Agglomération.

Accueillis au sein de l'école maternelle « Le Clos des Oliviers », mise à la disposition par la municipalité, l'ALSH a fonctionné cette année du 10 au 28 juillet et ce du lundi au vendredi entre 07h30 et 18h00. C'est la 2^{ème} année que ce dispositif est mis en place sur Bagard pour le bonheur de nos enfants.

Sous l'autorité d'une directrice, Perline André, secondée par cinq monitrices dont une surveillante de baignades, ce sont 28 enfants qui ont été inscrits avec une fréquentation moyenne de 14 présents quotidiennement. Ces derniers ont pu bénéficier d'une piscine hors sol ainsi que de nombreuses sorties, visites, découvertes dans les environs mais

aussi dans les communes ou départements voisins.

Une excellente initiative qui mérite d'être pérennisée afin de permettre à tous nos « petits » de bénéficier d'un accueil chaleureux et de programmes variés rythmés de sorties ludiques et parfois culturelles, permettant ainsi de se faire de nombreux amis et surtout de conserver en mémoire de magnifiques souvenirs.



Remise de livres aux élèves de CM2 et des classes maternelles

Nos jeunes Bagardois quittent l'école élémentaire pour le collège. Un grand moment pour les parents, mais aussi pour ces adolescents qui vont découvrir l'organisation et le fonctionnement d'une classe de 6^{ème}, les emplois du temps, les changements de classes et de professeurs... Bref : une autre « dimension ».

Cependant nul ne doute que, particulièrement bien préparés par les enseignants de l'école Jean-Claude Zanazzo, nos jeunes Bagardois sauront s'adapter avec aisance. M^{me} Sylvie Rusich, directrice d'école, leur a remis dans le cadre de l'opération « un livre pour l'été » un ouvrage portant sur « l'Odyssée d'Homère ».

Puis, comme tous les ans afin de les féliciter de leur travail et des résultats obtenus, la municipalité avec en tête Thierry Bazalgette Maire de Bagard et Dabiah

Benhirba adjointe déléguée à l'éducation, leur ont remis un dictionnaire nominatif et dédicacé dont la couverture est l'œuvre de Colette Reboul, secrétaire de mairie.

De même ils se sont vus remettre un dictionnaire d'Anglais et enfin, ils ont tous été invités par la Marie à se retrouver pour une journée de loisir à *Aqua Forest* pour partager un repas « tiré du sac » et profiter des activités de ce parc de loisirs.

Il en va de même pour nos « tout petits » qui vont désormais quitter le « cocon » de la grande section de maternelle pour rejoindre la classe du cours préparatoire de l'école primaire. Pour eux aussi cela représente un vrai challenge car débute la vraie scolarité avec l'apprentissage de la lecture, de l'écriture et autres matières. Tout comme leurs aînés ils se sont vu remettre un dictionnaire par la municipalité. Un moment de convivialité entre les élus, parents, enfants et professeurs est venu clôturer ces cérémonies fort sympathique.



Sortie Accrobranche

Comme convenu lors de la cérémonie de remise des dictionnaires nos élèves de CM2 ont répondu à l'invitation et participé à la journée « loisirs » à *Aqua Forest*.

Après un repas suivi de quelques instants de calme et de repos à l'ombre de la forêt voisine nos « jeunes » ont été scindés en trois groupes guidés par les élus de la municipalité Dahbia Bernirbah, Jean Michel Haution et Monique Lobier accompagnés de Lucie, maman d'élève et de Sabri Benirbah.

Invités à écouter les mesures de sécurité édictées par les responsables du site nos jeunes ont pu s'élancer dans l'accrobranche, au laser-game ainsi qu'à l'aqua-jump.

En fin d'après midi, quelque peu fatigués par l'intensité des activités dont ils ont pu bien profiter et enchantés de la cohésion qui a régné entre eux, nos « futurs collégiens » ont rejoint leurs parents la tête pleine de souvenirs.



Le char du CCJB (voir illustration page 7)

Le CCJB de Bagard poursuit ses projets et continue de s'investir dans de nombreux domaines. Très engagés ils ont construit leur propre char pour la fête de Bagard sur lequel ils ont défilé avec fierté et un dynamisme digne de leur jeunesse. Après leur voyage à Paris ils ont participé au salon du livre, ont tissé des liens avec la maison de retraite et projettent de s'investir auprès de l'association

Information Recherche Rétinite Pigmentaire (IRRP), de faire une marche au printemps prochain et s'associer à la journée nationale des droits de l'enfant.

Un riche programme d'actions en perspective ! La municipalité se réjouit de leur investissement ainsi que leurs prises d'initiatives et les remercie pour leur engagement citoyen.

La rentrée des Associations

Les travaux du foyer vont certainement perturber leur rentrée et retarder leurs activités mais elles comptent sur vous.

Le samedi de la rentrée scolaire est traditionnellement l'occasion de rencontrer les associations œuvrant sur la commune.

Dès 13h30, venez rencontrer les associations et découvrir diverses activités culturelles ou plus sportives. Jeunes ou plus âgés, vous trouverez forcément votre bonheur.

Cette journée est également l'occasion de mettre à l'honneur tous les bénévoles bagardois, une espèce en voie de disparition, qui œuvrent toute l'année pour le bien de tous et toutes.

Club Photo «REGARD»

Le club poursuit son travail photographique documentaire auprès des entreprises de la commune de Bagard.

La Présidente et les membres du club souhaitent clôturer leur projet au plus tard mi-septembre pour une restitution publique fin octobre 2023.

À toutes les entreprises qui n'ont encore pas reçu leur visite et qui souhaitent participer au projet, contacter :

Odile BRUGUIERE-GONTIER

06 41 21 08 86 - odiales@wanadoo.fr

AS Bagard Football

Pour la saison 2023/2024 l'ASB réengagera toutes ses catégories: U6/U7 ,U8 ,U9 ,U10/U11 ,U12/U13 ainsi que notre équipe première.

L'ASB recrute des joueurs dans toutes les catégories ainsi que des éducateurs/Dirigeants afin de perfectionner ses sections.

École de foot :

Dos Santos David 06 37 65 23 01

Secrétariat :

Bataille Serge 06 19 28 15 32

L'association est aussi à la recherche pour cette nouvelle saison de sponsoring/partenariat pour mener à bien toutes les manifestations, stage de foot, et tous les événements qui participeront à la vie du club.

Pour tous nouveaux sponsors/partenaires :

asbagardfoot@yahoo.com

Nouveau bureau : Président: Gravil Stéphane

Vice-P. : Barnes Lilian / Trésorière : Gibelin Elsa

Vice-T. : Deterck Lucas, Polge David / Secrétaire :

Bataille Serge / Vice-S. : Garrouche Hamou

Cette année, le **SPÉLÉOTRUCK** sera sur place pour faire découvrir gratuitement le monde souterrain. Ce concept novateur vous permet de découvrir l'activité spéléo ou que vous soyez, grâce à un camion qui vient jusqu'à vous. En son sein vous retrouverez les particularités du milieu, ses stalactites, stalagmites, sa faune si particulière et les différentes formes de galerie comme des méandres, des salles confortables, tout ce qui fait la spécificité de ce milieu. Ils vous attendent nombreux.

<https://speleotruck.com/>

Swing Féeries

Débutants, Danseurs, Danseuses seuls ou accompagnés, nous prenons soin de vous et savons vous donner envie.

Les 1^{er} et 3^{ème} mardis de chaque mois, c'est **Old Swing** : Balboa et Lindy-hop.

Les 2^{ème} et 4^{ème} mardis de chaque mois, c'est **West Coast Swing**.

Un atelier tous niveaux pour ceux qui le souhaitent : pour apprendre ou approfondir...

Pratique encadrée : des conseils pour vous améliorer si vous le demandez

Auberge espagnole : apportez ce que vous souhaitez, c'est convivial (participation aux frais libre).

Parlez-en autour de vous, le but est de grandir ensemble !

Energym

L'équipe d'Energym vous attend pour la reprise sportive dès septembre, avec un nouveau bureau :

Présidente : Myriam SERVIÈRE

Trésorière : Valérie AUZILHON

Notez la nouvelle adresse mail :

energym.bagard@laposte.net

Odyssée

Deux Jeunes Bagardois,
Kilian et Rémi,
accomplissent
un périple à Vélo
Bagard ► Paris



Partis de Bagard le vendredi 3 juin 2023 sur leurs vélos avec tout le matériel nécessaire pour traverser la France, se restaurer et dormir dans de bonnes conditions, nos deux jeunes étudiants Bagardois Kilian Beauchesne et Remi Locheron, ont traversé la France à la force de leurs mollets.

Leur première étape les a emmené de Bagard à Pont Saint Esprit pour enfin se poser, après 100 km de route, à Viviers dans l' Ardèche. Puis ils ont enchaîné sans jamais se départir de leur courage et de leur volonté franchissant des dénivelés moyens d'une centaine de mètres pour aller jusqu'à 500 mètres les journées les plus difficiles.

Nos deux jeunes cyclistes ont enchaîné : le 3 juin Bagard, Viviers, Tournon, Givors, Montrond les Bains, Bully, Paray le Monial, Nevers, Briare, Fourchambault, Nemours, Fontainebleau, Barbizon, La Norville, Paris le 12 juin... Pour ne citer que les principales communes traversées.

En pas moins de dix jours Kilian et Remi ont traversé la France, fait des rencontres enrichissantes, se sont confrontés au monde sympathique, décontracté et accueillant du cyclotourisme, dormi parfois à la belle étoile ou dans des campings. La dernière photo au pied de la Tour Eiffel vient ici témoigner de leur réussite.

Leurs parents peuvent être très fiers de la performance de nos cyclotouristes dont la jeunesse n'a pas été un obstacle, bien au contraire. Après avoir préparé leur périple durant plusieurs mois, ils sont partis ne visant qu'un seul objectif : Paris, tant

pis pour les douleurs musculaires et autres chutes.

Plus qu'un hommage, Kélian et Remi, nos jeunes Bagardois méritaient que leur parcours soit mis à l'honneur. Ils sont un exemple à suivre, ont montré la voie du courage, de la détermination et la volonté qui se dégage dans la réussite d'une telle épreuve.

En cette veille de jeux olympiques, nous pouvons leur dédier cette citation du Baron Pierre de Coubertin : « Le sport va chercher la peur pour la dominer, la fatigue pour en triompher, la difficulté pour la vaincre. »

Un très grand bravo à Kilian et Rémi !



DE NOUS À VOUS

BAGARD • n°47 - Septembre 2023

Magazine d'information édité par la Mairie de Bagard

Directeur de publication : Thierry Bazalgette

Impression : Exaprint 159 rue du Thor 34000 Montpellier

Tirage : 1250 exemplaires

Rédacteur : Chantal Mazuc, Conseillère Municipale déléguée à la communication.

Comité de lecture : Thierry Bazalgette, Chantal Mazuc, Dahbia Bernibah,

Anne Vezy, Marianne Binand, Daniel Maurin.

Conception et préparation graphique : Éric Dürr - Studio99